
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0296/2022

Estado de México, 22 de marzo de 2022

**EN ACCIONES DIFERENTES ELEMENTOS DE LA SECRETARÍA DE
SEGURIDAD DETIENEN A DOS POSIBLES RESPONSABLES DE ROBO CON
VIOLENCIA A TRANSEÚNTE**

- *Los convoyes de seguridad realizaban recorridos de vigilancia cuando fueron alertados por las víctimas.*
- *En las intervenciones, se decomisaron dos cuchillos supuestamente utilizados por los sospechosos para concretar los ilícitos.*

En respuesta a denuncias ciudadanas, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) detuvieron en acciones distintas a dos sujetos por su probable participación en el delito de robo con violencia a transeúnte.

El primer hecho ocurrió sobre la carretera Chalco-Tláhuac, esquina con calle 16 de septiembre, en el barrio San Sebastián, en el municipio de Chalco, donde policías estatales realizaban patrullajes de proximidad cuando fueron abordados por una mujer, quien refirió que momentos antes la habían despojado de un teléfono celular.

De manera inmediata los uniformados implementaron un operativo de búsqueda; tras el despliegue territorial, identificaron a un sujeto que cumplía con las características referidas por la afectada. Luego de su detención, Heriberto "N" de 29 años de edad fue requerido para una revisión protocolaria; al concluir, entre sus

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

pertenencias los oficiales hallaron los artículos aparentemente hurtados, así como un cuchillo.

El segundo acto se registró en el municipio de Capulhuac, cuando el cuerpo de seguridad patrullaba sobre la calle Morelos, esquina con Juan Aldama, en el barrio San Miguelito; en el sitio, se percataron que un hombre realizaba señales de auxilio. Al aproximarse, este mencionó que un individuo lo interceptó con un arma blanca para desapoderarlo de su celular.

De inmediato, efectivos de la SS realizaron las labores de búsqueda; luego de una breve persecución lograron la aprehensión de Víctor “N” de 38 años de edad. Al realizar una revisión apegada al protocolo, los oficiales localizaron un cuchillo de aproximadamente 30 centímetros y un dispositivo móvil.

Después de ser reconocidos plenamente por las víctimas y tras hacerles saber los derechos que la ley le confiere, los detenidos fueron presentados ante la autoridad competente, donde se continuarán las investigaciones para deslindar responsabilidades.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex y en Twitter @SS_Edomex.